
RAPPORT MORAL 
 

 

Excusés :  LESPARRE – PESSAC – ST PIERRE DU MONT – ST AUBIN DU MEDOC 

LORMONT - ST SAVIN – LEGE CAP FERRET – SANGUINET 

 

Absents: LABOUHEYRE – SOULAC - CASTELNAU 

 

Tous les membres du bureau sont présents. 

 

C’est avec grand plaisir que je vous retrouve aujourd’hui. 

 

En premier lieu, je tiens à remercier Maïté qui nous reçoit et qui s’est démenée pour trouver une 

salle pour la phase 3. Pour sa première année de présidence, je la félicité et l’encourage. 

Son regret qui est aussi le mien est l’absence de nombreuses personnes. En effet, entre les forums 

et les tournois, il est difficile de trouver une date qui convienne au mieux à tout le monde. 

 

Les différentes manifestations se sont déroulées dans de bonnes conditions. Un bémol cependant 

pour le NORD et les Interclubs, mais merci à Pierrette qui a pu nous avoir une salle et, tout ça, 

pour cause d’élections !!!. 

 

L’arbitrage n’a pas posé de problèmes, nos anciens et nouveaux arbitres se sont parfaitement 

impliqués. Je les en remercie car, sans eux, nous ne pourrions pas jouer. 

 

Françoise a pris ses nouvelles fonctions de délégué scolaire. Elle a réalisé un super boulot car, 

après une année vierge, elle a su reprendre avec brio ce domaine qui n’est pas le plus facile. Elle 

vous en parlera tout à l’heure. Merci et bravo. Pour la Promotion, elle fait aussi des animations, ce 

qui l’occupe passablement. 

 

Le stage d’arbitrage s’est déroulé à ST PIERRE DU MONT ou Arlette et Christiane nous ont 

divinement reçus. Ses stagiaires ont participé avec cœur et je pense qu’ils poursuivront avec plaisir 

cette mission. Merci à eux pour leur investissement. 

 

Patrick STOME et son nouveau club se lance dans la compétition en organisant la Phase 1 et un TH 

2 au mois de mai. 

 

Le club de LEGE, qui regrette de ne pas être là aujourd’hui, nous recevra pour le stage d’arbitrage 

en juin prochain et organisera donc un TH 2. 

 

Tournois du Comité : Le Festival du Médoc a eu du mal à prendre son essor. Il faudrait peut-être 

changer de formule. 



Le 1er tournoi à AZUR ou, une quarantaine de joueurs se sont retrouvés, s’est fort bien déroulé, 

belle réception, merci à Gaston et à son équipe. Rendez-vous est pris pour le 4 octobre. 

 

A ST SEURIN, le  tournoi en triplex a attiré beaucoup de monde. Merci aux arbitres bénévoles et 

à toute mon équipe. 

 

Le TH 2 d’ARCACHON est toujours aussi accueillant tant par la salle que par la vue mais aussi 

grâce à Monique qui orchestre ça de main de maître. 

 

Je n’oublie pas BIARRITZ où c’est toujours un plaisir de se retrouver. 

 

Je tiens aussi à remercier Thierry pour le site et tout ce qu’il a fait sachant que la blessure de 

Noëlle l’a beaucoup accaparé. Heureusement ça va mieux et nous retrouvons notre trésorière qui a 

pu nous envoyer son bilan. 

 

Les Championnats du Monde à AIX ont attiré quelques aquitains pour les OPEN et j’étais très 

heureuse de les y rencontrer. Seul Antonin dans les Elites a tiré son épingle du jeu : 3ème au 

Championnat Individuel – Champion du Monde en BLITZ . Félicitations aussi à Fabien, Dominique, 

Henri, etc…, pour leur participation. 

 

Marie-Claude est toujours prête à rendre service et vous fera le compte-rendu de cette AG. 

Brigitte vous fera un point sur les licences. 

 

Je pense ne rien avoir oublié pour ce rapport moral. Je vous remercie de m’avoir écouté et si j’ai 

encore des petites précisions à apporter, je le ferai en 2ème partie, mais avant, je vous soumets ce 

bilan pour approbation. 


